

BW Beelen wächst und zählt nun schon 1353 Mitglieder

Beelen (gl). Der Vorsitzende Walter Hülskötter konnte 49 Mitglieder des 1353 Personen zählenden Vereins BW Beelen bei der Jahreshauptversammlung begrüßen, was einen leichten Zuwachs gegenüber den Jahren zuvor bedeutete. Gewachsen sind die Abteilungen Tanzen und Fußball.

Ein besonderer Gruß ging an die anwesenden Jubilare. Hülskötter bedankte sich aber auch bei allen Personen, die sich im Verein als Übungsleiter, Schiedsrichter, in Vorständen und bei vielem mehr aktiv an der Vereinsarbeit beteiligen. Ohne die Ehrenamtler wäre der Vereinssport nicht möglich.

Es folgten die Ehrungen für 70, 50 und 25 Jahre Vereinsmitgliedschaft. 70 Jahre sind Georg Brinkmann, Ludger Rickfelder und Ferdinand Zelleröhr dabei. Bereits auf ein halbes Jahrhun-

dert bringen es Markus Brinkmann, Rainer Feuersträter, Christian Große-Rhode, Klaus Hartmann, Dieter Hassa, Heinz Hülskötter, Reinhard Lütke-Besselmann, Ulrich Rottmann, Hildegard Sievert und Claus Ströker. 25 Jahre BWB treu sind Stefan Behrens, Tim Ellebracht, Robin Farwick, Winfried Growe, Ralf Itzek, Helmut Kleinemeier, Renate Lütke Föllner, Josef Röttger, Annegret Tetzlaff, Heiner Vielmeier und Tobias Weitkemper.

Bei den Berichten aus den neun Abteilungen gab es auch eine nicht so gute Nachricht. Die Laufabteilung kündigte an, sich zum Ende des Jahres auflösen zu wollen. Grund ist die immer geringer werdende Beteiligung an den Angeboten. Die Tennis-, Volleyball- und Fußballabteilung haben ihre Beiträge leicht erhöht, um steigende Kosten aufzu-

fangen. Die Kassenlage des Hauptvereines sei gut.

Aufgabenschwerpunkt wird in den nächsten Monaten sein, das Schutzkonzept gegen sexualisierte Gewalt weiter voranzubringen, die vielen alten Unterlagen digital zu erfassen sowie das 100-jährige Vereinsjubiläum im Jahr 2027 vorzubereiten.

Bei den Wahlen gab es Veränderungen und Neuerungen. Walter Hülskötter macht noch ein Jahr als Vorsitzender weiter. Neuer Geschäftsführer wurde als Nachfolger von Ulrich Heinen Hans-Jürgen Roths aus Warendorf. Hier geht der Verein neue Wege, Roths wird auf Minijob-Basis die vielen anfallenden Arbeiten erledigen. Er wurde nicht gewählt, sondern vom Vorstand bestimmt, was laut Satzung möglich ist. Martin Hanewinkel wurde zum Beisitzer gewählt.



Ferdinand Zelleröhr (l.) ist bereits seit 70 Jahren Mitglied bei Blau Weiß und wurde vom Vorsitzenden Walter Hülskötter geehrt



50 Jahre im Verein sind (v. l.) Ulrich Rottmann, Markus Brinkmann, Christian Große-Rhode, Hildegard Sievert, Dieter Hassa, Heinz Hülskötter, Reinhard Lütke-Besselmann.



25 Jahre Mitglied bei BW Beelen sind (v. l.) Tobias Weitkemper, Timo Ellebracht, Stefan Behrens, Heiner Vielmeier und Helmut Kleinemeier.

Fotos: B